

Fiche de totem : Karabakh



Floches

Extérieur : Noir

Intérieur : Brun foncé

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille : Equidés

Caractéristiques

Taille : 142 cm

Poids : 450 kg

Longévité : 25 ans

Portée : 1

Gestation : 11 mois

Protection : Espèce Protégée



Le Karabakh ou Karabakhskaya en russe est une race chevaline de selle et de course originaire du Karabagh. Elle constitue la première et unique race chevaline reconnue par l'UNESCO comme patrimoine culturel de l'humanité.

La race est issue de croisements entre des chevaux indigènes de l'Azerbaïdjan et des chevaux turkmènes et Kabardins. Elle est aussi nettement influencée par le pur-sang Arabe. L'influence de l'Akhal-Teké lui a vraisemblablement léguée sa robe aux reflets métalliques.

Ce cheval n'est pas grand, mais sa construction est propre et trapue. Il mesure 1,42 m en moyenne. Les crins sont peu fournis mais brillants. La tête, petite et rectiligne au front large et aux naseaux évasés, montre le raffinement propre aux chevaux arabes. Les yeux sont expressifs. L'encolure est longue, arquée et portée assez haut. Le poitrail est profond. L'épaule est relativement droite, longue et forte. Le garrot est saillant, le dos, de longueur moyenne, se termine par une croupe oblique et musclée. La queue est portée basse et peu fournie.

La race est réputée pour son tempérament calme. Comme tous les chevaux de montagne, le Karabakh a le pied sûr. Il se montre franc, résistant, rapide, agile, intelligent et volontaire. Son action est réputé bonne.